

# Somos un partido que piensa en grande y ofrece compromisos: Martha Angón

Validan la candidatura de Flora Martha Angón Paz, a la Presidencia Municipal de Nezahualcóyotl



Omar Rodríguez Cisneros por unanimidad candidato a Dip. local por el XXXII Distrito



# Santos Montes Leal rinde protesta como nuevo secretario del Ayuntamiento en Nezahualcóyotl

REGISTRADOR PÚBLICO DE NEZA: PREPOTENTE, DÉSPOTA Y LENTO

Llueven los reclamos contra Rodolfo de la O Rodríguez



Integrantes del cuerpo edilicio de Nezahualcóyotl aprobaron por unanimidad la designación del catedrático

Trámites y Servicios  
Aquí encontrarás el catálogo de trámites y servicios que brinda el IFREM a través de sus Oficinas Registrales y el Archivo General de Notarías

Presidente y Director General: Rubén Arellano Vargas

2º de abril del 2012

Año III

Nº 60

# Nezahualcóyotl se viste de Gala en su 49 Aniversario



Coralia Villegas: Los hechos y los compromisos cumplidos son y serán siempre nuestro principal argumento



Edgar Navarro S. escucha demandas y se compromete con habitantes del Dto. 30



## DIRECTORIO

Presidente y Director General  
Rubén Arellano Vargas

Director Administrativo  
Rubén Arellano Cornejo

Director Editorial  
Rubén Peña Baca

Directora Relaciones  
Públicas y Espectáculos  
Tania Mireya Arellano Cornejo

Coordinador General  
Ismael Euroza Calzada

Coordinador Responsable  
En Puebla  
Lic. Humberto Flores Delgado

Jefe de Circulación Zona Centro  
Alberto Pérez Zúñiga

Jefe de Circulación Zona Norte  
Samuel Alejandro Téllez Jiménez

Jefe de Reporteros  
Ricardo Felipe Ramírez

Reporteros Gráficos:  
Isaías Aguilar Romero  
Fernando Rodríguez González  
Rodrigo Téllez Mendoza  
Victor Hernández Susano  
Jorge Manuel Téllez Jiménez  
Gregorio Téllez Jiménez  
Carlos Hernández Gutiérrez  
José Luis Wandique Aguilar  
Jaime Miranda Espinoza  
Ismael Euroza Aguillón  
Victor Manuel Salinas López  
Héctor Herrera Gutiérrez  
Marcos Alberto Gallegos Ruiz  
Moisés Cruz Ramírez  
Alberto Téllez Mendoza  
Luis Guillermo Salinas Ramírez  
Carlos David Gutiérrez  
Joaquín Roberto Pen Guerrero  
Edgar Aarón Pen Ponce  
Antonio Gómez Hernández  
Juan Carlos Velázquez Aguilar  
Óscar E. Cruz Espinoza  
José Andrés Ayala Escobar  
Roberto Ríos Sánchez

Depto. Jurídico  
Lic. Eduardo de Luna Rosales  
Lic. Aldo Campos Olvera

Diseño y Comunicación Visual  
Carlos Díaz Nuño  
Agencia Reinformex  
Tels. 5743 0644

"Pulso Metropolitano" es una publicación quincenal de circulación en el Estado de México, D.F. y entidades del centro del país, con Certificado de Reserva de Derechos de Autor N° 04-2011-060917331500-101 Registros de Licitud y de Contenido en trámite en la Secretaría de Gobernación, con tiraje promedio mensual de 3 mil ejemplares. Todos los artículos publicados son responsabilidad de quien los firma y son colaboraciones particulares sin ninguna reserva o derecho laboral.

Oficinas Generales  
Calle Cleitlo Lindo 41-B, Colonia Benito Juárez, Cd. Nezahualcóyotl, Edo. de Méx. CP 57 000.  
Tels. 5112 2876  
4597 2256  
55 2382 8004

Oficinas en Puebla  
Villas de Atlixco N° 14-B  
Fraccionamiento Villas de Atlixco, Puebla, Pue. CP 72197  
Tel. (01-22) 2621 4517

Correo Electrónico

pulso\_metropolitano@yahoo.com.mx

"Los políticos y los pañales se han de cambiar a menudo ...  
y por los mismos motivos" .

Baumanómetro  
de la política



Por  
El Tal  
Iván

## Qué significa palabra de Honor..?

En el año de 1892 murió don Carlos Fuero. Una calle en la ciudad de Saltillo, Coahuila y otra en Parral, Chihuahua, llevan su nombre. Más merece por el hecho que ahora voy a narrar.

A la caída de Querétaro quedó prisionero de los Juaristas el General Don Severo del Castillo, Jefe del Estado Mayor de Maximiliano. Fue condenado a muerte, y su custodia se encomendó al Coronel Carlos Fuero. La víspera de la ejecución, dormía el Coronel cuando su asistente lo despertó. El General Del Castillo, le dijo, deseaba hablar con él. Se vistió de prisa Fuero y acudió de inmediato a la celda del condenado a muerte. No olvidaba que Don Severo había sido amigo de su padre.

-- Carlos -- le dijo el General, -- perdona que te haya hecho despertar. Como tú sabes me quedan unas cuantas horas de vida, y necesito que me hagas un favor. Quiero confesarme y hacer mi testamento. Por favor manda llamar al padre Montes y al licenciado José María Vázquez.--



-- Mi General-- respondió Fuero, --no creo que sea necesario que vengan esos señores.--

-- ¿Cómo? -- se irritó el General Del Castillo. -- Deseo arreglar las cosas de mi alma y de mi familia, ¿y me dices que no es necesario que vengan el sacerdote y el notario? --

-- En efecto, mi General -- repitió el Coronel republicano. -- No hay necesidad de mandarlos llamar. Usted irá personalmente a arreglar sus asuntos y yo me quedaré en su lugar hasta que usted regrese. --

Don Severo se quedó estupefacto. La muestra de confianza que le daba el joven Coronel era extraordinaria.

-- Pero, Carlos -- le respondió emocionado. -- ¿Qué garantía tienes de que regresaré para enfrentarme al pelotón de fusilamiento? --

-- Su PALABRA DE HONOR, mi General -- contestó Fuero.

-- Ya la tienes -- dijo don Severo abrazando al joven Coronel.

Salieron los dos y dijo Fuero al encargado de la guardia:

-- El señor General Del Castillo va a su casa a arreglar unos asuntos. Yo quedaré en su lugar como prisionero. Cuando él regrese me manda usted despertar. --

A la mañana siguiente, cuando llegó al cuartel el superior de Fuero, General Sostenes Rocha, el encargado de la guardia le informó lo sucedido. Corriendo fue Rocha a la celda en donde estaba Fuero y lo encontró durmiéndote tranquilamente. Lo despertó moviéndolo.

-- ¿Qué hiciste Carlos?, ¿Por qué dejaste ir al General? --

-- Ya volverá -- le contestó Fuero. -- Si no, entonces me fusilas a mí y asunto arreglado. --

En ese preciso momento se escucharon pasos en la acera.

-- ¿Quién vive? -- gritó el centinela.

-- ¡México! -- respondió la vibrante voz del General Del Castillo. -- Y un prisionero de guerra. --

Cumpliendo su PALABRA DE HONOR volvía Don Severo para ser fusilado.

El final de esta historia es muy feliz. El General Del Castillo no fue pasado por las armas. Rocha le contó a don Mariano Escobedo lo que había pasado, y éste a don Benito Juárez. El Benemérito, conmovido por la magnanimidad de los dos militares, indultó al General y ordenó la suspensión de cualquier procedimiento contra Fuero. Ambos eran hijos del COLEGIO MILITAR; ambos hicieron honor a la Gloriosa Institución. **EXISTEN MUCHAS FAMILIAS QUE A SUS HIJOS LES INCULCAN A TENER PALABRA, PALABRA DE HONOR. Aunque no lo crean, esa es una de las esperanzas de MÉXICO**

## DENUNCIA CIUDADANA

¡¡¡NO TENGAS MIEDO!!!

ESTE MEDIO INFORMATIVO TE OBSEQUIA UN ESPACIO PARA QUE FORMULES TUS DENUNCIAS CONTRA CUALQUIER GOBERNANTE O FUNCIONARIO

PÚBLICO QUE ABUSE DEL CARGO EN PERJUICIO DE TI O DE LOS TUYOS. TEL. 5112 2876 / 4597 2256

CEL. 55 2382 8004 O AL E-MAIL:

Pulso\_metropolitano@yahoo.com.mx

# AUTORIDADES FEDERALES PRETENDEN DESALOJAR A 10 MIL FAMILIAS DE PREDIO EJIDAL HIDALGO Y CARRIZO

Por Ismael Euroza

Texcoco, Méx.- Alrededor de 10 mil gentes que viven en el predio de Hidalgo y Carrizo, viven en constante alarma por la amenaza de desalojo por parte de la Policía Federal y de la Conagua, quienes aplican abuso de autoridad contra los habitantes.

En el poblado de San Bernardino existe un predio de más de 35 hectáreas zona que funcionarios de la Conagua encabezados por su titular a nivel estatal José Luis Luege Tamargo, tiene la intención de adquirirlo, haciendo un convenio con los comuneros de Chimalhuacán por que pretende asociarse con la empresa de Ingenieros Civiles Asociados (ICA) para realizar un complejo habitacional que le generará muchos millo-

nes de pesos. Presuntamente el trato no se realizó por que la Conagua pretendía pagar a peso el metro cuadrado, y lógicamente los comuneros no aceptaron ya que dicen tener necesidad pero no hambre. Los campesinos dieron facilidades a gente humilde proveniente de diferentes municipios y Distrito Federal para que llegaran a habitarlo, de tal forma que 10 mil gentes que habitan el lugar, hicieron trato con la Compañía de luz y Fuerza, para la colocación de postes así como de tres transformadores en la cantidad de tres millones de pesos. Sin embargo, la Policía Federal sin ninguna orden girada por un juez, se ha metido a las casas a intimidar a sus habitantes para que desalojen el lugar y en su intimidación se robaron los

transformadores además tratan de bloquear la única entrada al predio que es el camino real de San Bernardino, los habitantes del lugar caminan hora y media para tomar su camión para dirigirse a su trabajo y lo mismo hacen las amas de casa para comprar el mandado de la canasta básica. Por su parte, la Conagua con un fuerte piquete de uniformados de la Policía Federal, desmontaron unos tubos de concre-

to que servían para que los habitantes salieran del predio por la parte norte ya que la gente tomaba su autobús por ese lugar. Finalmente, los afectados del predio de Hidalgo y Carrizo, le manifestaron a este reportero que están en espera de que llegue a Texcoco el candidato priista, licenciado Enrique Peña Nieto, para ponerle en conocimiento la forma en que están siendo acosados por la Policía

Federal y Conagua, para que salgan de esa zona de origen comunal. Somos mexicanos gritan desesperados los humildes habitantes, carecemos de medios para pagar renta para vivir, esto es lo que se le va a plantear al licenciado Enrique Peña Nieto, además de tocar las puertas de la Comisión Estatal de Los Derechos Humanos y otras instancias que puedan evitar los abusos de estos infames políticos.



Estas son las casas que habitan alrededor 10 mil gentes en el predio comunal de Hilario Y carrizo, soportando el acoso de los miembros de dos poderosas dependencias, Policía Federal y Conagua.

## TRAS LAS REJAS DOS DELINCUENTES QUE OPERABAN VÍA TELEFÓNICA

Por Javier Pulido Rojas

México, Distrito Federal.- La Procuraduría General de Justicia del DF. dio a conocer el aseguramiento de dos delincuentes dedicados a la extorsión por vía telefónica, estos fueron detenidos tras ser denunciados por varias personas de diferentes colonias. Según lo manifestado por las autoridades, fue que aumentaban los índices de denuncias de extorsión por teléfono, donde se les exigía a las víctimas la entrega de dinero a cambio de no causarles daño a sus familiares y direcciones donde iban a la escuela sus hijos.

Es por esto que el Fiscal Especial para Secuestros, dependiente de la Procuraduría capitalina que está en manos del maestro Oscar Montes de Oca Rosales, movilizó a todos los elementos bajo sus órdenes para frenar el alto índice de este delito.

Fue así como las investigaciones realizadas por los agentes policíacos tuvieron respuestas a las exigencias de sus superio-

res al lograr detener en flagrancia a los que dijeron llamarse

esto intervinieron elementos de la Policía Federal, quienes lo-



Este par de delincuentes fueron presentados para que si alguna persona los reconoce como los denuncié.

Iván Morales Galván, así como José Ramón Moreno Castillo, quienes le exigieron cierta cantidad de dinero a una familia y que lo tenían que entregar en la estación del metro de Oceanía lo tenían que dejar caer en una bolsa y alejarse del lugar, en

graron detener al par de delincuentes ,quienes fueron puestos a disposición de las autoridades como presuntos responsables del mencionado delito ya que le corresponde al juez penal dictaminarle el delito correspondiente.

## GOBIERNO DEL ESTADO DE MEXICO CELEBRA A EDITORES, DIRECTORES Y REPORTEROS EN EL DIA DEL PERIODISTA MEXIQUENSE

Sultepec, Méx.-Se conmemora un año más de la instalación de la primera imprenta y nacimiento del periódico "El Ilustrador Nacional" que dirigió el doctor José María Cos y Pérez, cumpliéndose así dos siglos de tan memorable acontecimiento en el Estado de México.

Este día 11 de Abril en este

municipio del Sur mexiquense, lo recuerdan en presencia de diferentes editores, directores y periodistas que celebran con gran seriedad el día del Periodista Mexiquense.

Al evento, se dieron cita autoridades del gobierno estatal por lo que en representación del Gobernador del Estado de México Eru-

viel Ávila Villegas, se contó con la presencia del Licenciado Raúl Vargas Herrera, Coordinador General de Comunicación Social, el Diputado y profesor Antonio Hernández Rojo, presidente de la Cámara de diputados local, el licenciado y diputado Lucio Zenón Colín, Juez de primera instancia del municipio de Sulte-



pec, en representación del Poder Judicial, el licenciado y diputado Jacobo Vázquez Castillo, representante de la junta de coordinación política de la Quincuagésima Séptima Legislatura, El General Vicente Antonio Hernández Sánchez, comandante en jefe del 19 regimiento de caballería motorizada y representante de la segunda zona militar. Cabe destacar, que en este significativo evento, el anfitrión y presidente municipal de tan pintoresco municipio, Gustavo Sánchez Betancur, estuvo acompañado por el cabildo de su gobierno, comisariados ejidales, amigos representantes de las comunidades de este municipio y alumnos de los diferentes centros escolares de la localidad. En su oportunidad, el Coordinador de Comunicación Social, Raúl Vargas Herrera, dio las gracias por su presencia y dirigió

unas palabras a los presentes; "es un honor que estén en este lugar por ser un día muy significativo para la prensa, por lo que con la representación del Señor Gobernador, Eruviel Ávila Villegas, vengo a compartir con ustedes unas reflexiones y renovar compromisos en la tarea conjunta de comunicar a la sociedad mexiquense por lo que recordando palabras de Benito Juárez, en la emisión de las ideas por la prensa, esta debe ser tan libre como es libre en el hombre la facultad de pensar en nuestro país y en nuestro estado, la libertad de prensa se ha conquistado con el trabajo y administración de periodistas y empresas relacionadas con la comunicación que a lo largo de los años se han venido a constituir.

Por eso el día 11 de abril de 1812 por primera vez se instaló en este lugar la imprenta y se

## Manuel Cañedo: La CRAP es una organización de priistas revolucionarios, no agachados

Por Ricardo Ramírez  
Nezahualcóyotl, Méx.-Se llevó a cabo la convención general de la Comunidad Revolucionaria de Acción Popular (CRAP) elevando la voz su líder Manuel Cañedo Arce, incansable luchador social, donde dijo que ya recorrieron los cuatro distritos con la presencia de delegados y subdelegados finalizando en la plaza Unión de Fuerzas y posteriormente recorrerán los estados donde tiene mayor presencia su organización, para despejar todas las dudas de aquellos que no creen en su convocatoria.

La Comunidad Revolucionaria de Acción Popular somos priistas aseveró el líder, pero este hecho no significa que seamos agachados somos priistas que hemos pasado todos los controles de confianza porque somos los únicos que mantenemos los rectores de lealtad y disciplina pero más que nada, trabajo en las calles y ahora nos sentimos humillados por nuestro propio partido sin embargo, estas acciones nos da la fuerza para ganar, primero con la presidencia de la República coadyuvando con el proyecto del candidato Enrique Peña Nieto, y posteriormente ganar de nueva cuenta ciudad Nezahualcóyotl incluidas diputaciones federales y locales, tendremos la fuerza también los espacios que le pertenecen a la CRAP esta es una lucha sin cuartel ya que

demostraremos que tenemos presencia, poder de convocatoria y trabajo, todo esto ya lo quisiera tener algún candidato a diputado.

"La Comunidad Revolucionaria de Acción Popular hoy más que nunca nos sentimos humillados, por lo que queremos decir a nuestro Partido



Revolucionario Institucional, que estamos a pie del cañón que trabajaremos pero que no somos agachados que somos priistas como lo dice el nombre de nuestro partido somos priistas revolucionarios. En esta primera convención les queremos decir que próximamente nos vamos a los demás distritos vamos a hacer lo que muchos no saben hacer sabemos trabajar en pos del mejor partido (Partido Revolucionario Institucional)".

## La deshonestidad llena los bolsillos y la imagen queda en mi actuación, la población avalará mi trabajo: Víctor Manuel Murrieta

Nezahualcóyotl, Méx.- Con la finalidad de trabajar conjuntamente para lograr mejorar la imagen de este municipio, el alcalde José Salinas Navarro, sostiene nutridas pláticas con todos los funcionarios municipales ya que desde su llegada les indico que se debe trabajar por el bienestar de los ciudadanos.



Por su parte el ingeniero Víctor Manuel Murrieta Pérez, Director de Obras Públicas, comprendiendo las indicaciones del alcalde ha logrado fortalecer las finanzas públicas para ello, sostiene reuniones con propietarios de los centros de abasto de gasolina haciéndoles saber que se tienen que apegar a las normas que marca el Gobierno del Estado de México, quien recibe los

recursos y posteriormente los devuelve al Ayuntamiento, solo que ahora contarán con un recibo de pago de la Dirección de Finanzas del Ayuntamiento.

De igual forma se hará lo mismo con los propietarios de Hoteles, quienes tendrán que pagar por los servicios que les proporciona el gobierno municipal, en estos casos los únicos beneficiados serán ellos y las arcas del Ayuntamiento, pero ya contarán con una constancia de regularización de sus negocios.

El trabajo que lleva acabo Murrieta Pérez, muestra el fortalecimiento de la economía municipal ya que la Secretaría de Finanzas recibía la cantidad de ciento cincuenta mil pesos y en la actualidad tiene un ingreso de un millón cuatrocientos mil pesos.

Cabe señalar que también a los propietarios de los espectaculares se les cobra conforme a lo establecido en el bando Municipal, anteriormente realizaban un pago de cuatro mil pesos y ahora lo hacen por treinta y siete mil pesos de acuerdo a los recibos que se ingresaron a la Tesorería Municipal.

El ingeniero Víctor Manuel Murrieta Pérez, manifestó que ninguna dependencia contara con privilegios en este gobierno cualquier anomalía será detectada inmediatamente y sancionada por el mismo alcalde Municipal ya que para esto fue designado por el Gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas.

## REGISTRADOR PÚBLICO DE NEZA: PREPOTENTE, DÉSPOTA Y LENTO

Por Mario Gómez Alvarado

Nezahualcóyotl, Méx.- Lluven los reclamos contra Rodolfo de la O Rodríguez, Registrador Público de la Propiedad y del Comercio del Instituto de la Función Registral de Ciudad Nezahualcóyotl, por su trato con los ciudadanos que acuden a realizar algún trámite en las oficinas ubicadas en el Centro de Servicios Administrativos de esta localidad.

Lo tachan de déspota, prepotente pero sobre todo, de lento en el trabajo que debiera realizar con orgullo, con gusto, con humildad y de buena manera, ya que las indicaciones del Gobernador Mexiquense, Eruviel Ávila Villegas, son muy precisas, "excelente trato de servidores públicos hacia la ciudadanía", solo que el registrador de la O, no le importa que la gente se moleste por su conducta ni que se desespere por

esperar horas y horas sin ser atendidas.

Los pretextos que argumentan en esta oficina son: se cayó el sistema, se fue la luz, hay demasiada gente, es hora de la comida, etc. etc. etc, la realidad es que no muestra esa vocación de servicio que ha caracterizado a la mayoría de trabajadores que representan al Gobierno del Estado de México.

Cabe resaltar que las quejas recibidas en las oficinas de este medio informativo, son precisamente con la finalidad de dar a conocer las anomalías y pose del responsable de la oficina del registrador en mención, además de hacer un atento llamado al doctor Eruviel Ávila Villegas, para que gire las instrucciones necesarias y poner fin a estas malas acciones, poniendo y ubicando a cada quien en su lugar, ganándose el agradecimiento de los ciudadanos.



## Edgar Navarro escucha demandas y se compromete con los habitantes del Distrito XXX Federal



Nezahualcóyotl, Méx.- Con gran atención el candidato a Diputado Federal de la Coalición Compromiso por México (PRI-PVEM) en el Distrito XXX, Edgar Navarro Sánchez, escucha a los vecinos del lugar en los problemas que tienen con respecto principalmente a seguridad y alumbrado público, además de repavimentación de algunas calles y vehículos abandonados, así como negocios que obstruyen el paso peatonal con mesas, mantas, hules

y objetos de su propio negocio obligando a que la gente tenga que caminar por el arroyo vehicular con riesgo de ser atropellados.

Este tipo de quejas han sido la constante desde el inicio de su campaña por lo que busca el voto de los vecinos de este distrito para posteriormente analizar las formulas legislativas que habrá de llevar al congreso de la unión en beneficio de la población.

Las brigadas de jóvenes, hom-

bres y mujeres de todas las edades que se han sumado a su proyecto de trabajo, le acompañan para llevar propuestas y establecer criterios para firmarlos ante notario a fin de darle certeza a la población de que cumple, al igual como lo ha realizado el candidato presidencial Enrique Peña Nieto.

Edgar Navarro, afirma que de llevarlo el voto de la gente a la Cámara de Diputados, man-

tendrá siempre un hilo de comunicación y contacto cercano con los pobladores para que con toda confianza se acerquen y juntos busquen la solución a sus problemas.

El abanderado Priista explica que Nezahualcóyotl es un municipio joven, con problemas cosmopolitas donde la fuerza de sus habitantes se concentra en sus líderes y en sus representantes populares como es el

caso de los diputados federales.

"La campaña es permanente, la gestión es ya un compromiso y la atención directa con todos ellos es un deber", indicó el candidato quien es también conocido como un campeón por su alto rendimiento en las pistas paraolímpicas, Ex Presidente Municipal de la localidad y ahora un fuerte aspirante a la Diputación Federal.



## Los hechos y los compromisos cumplidos son y serán siempre nuestro principal argumento: Coralía Villegas

Nezahualcóyotl, Méx.- La profesora Coralía Villegas, candidata a Diputada Federal por el Distrito 31, de la Coalición Compromiso con México, PRI y PVEM, recorre calle por calle para escuchar las peticiones, reclamos y opiniones

tas sin tanta demagogia, "les aseguro - dijo - que no hay fórmulas mágicas para lograr buenos resultados, pues el "trabajo, compromiso con los vecinos es sin lugar a dudas, cumplir lo que se promete, es lo que hoy por hoy caracteriza



de la gente que observa en ella, a la persona que puede resolver los problemas de sus colonias.

Importante señalar que la profesora escucha detenidamente a cada uno de los vecinos y es muy clara en las respues-

a los priistas en busca del voto ciudadano".

La abanderada priista, incitó a que todos trabajen unidos, ciudadanía y diputados federales, senadores y Presidente de la República, que serán priistas con el apoyo de la



juntos lograr abatir los rezagos en servicios públicos, educación y seguridad, ya que aquí, lo único que cuenta es ser congruente entre lo que se dice y lo que se hace.

Finalmente, la Profesora Coralía Villegas, invita a todos los vecinos a trabajar conjuntamente para lograr en el futuro una mejor educación para niños y jóvenes y una vida digna con calidad para todos los ciudadanos, ya que lo que esta en juego no es sólo una elección, ni disputar el poder, sino el futuro de la nación.



## NO CAERÉ EN LAS PROVOCACIONES DE MIS ADVERSARIOS, AFIRMA ENRIQUE PEÑA NIETO

El candidato de la coalición Compromiso por México a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, afirmó hoy que no caerá en las provocaciones de sus adversarios, "y menos cuando recurren a

gobierno que deje muy en claro lo que hemos sido capaces de hacer y de lo que estoy resuelto y decidido a lograr para todo el país". El aspirante presidencial insistió en que



la agresión, porque son incapaces y han demostrado ineffectividad para poder resolver los problemas de México".

No se vale caer en las agresiones, porque dividen al pueblo, generan encono y diferencias entre la sociedad mexicana, y eso no lo queremos y no lo vamos a permitir, añadió.

Ante la estructura priista de esta región, Peña Nieto dijo que México quiere caminar y trabajar unido, "y desde el PRI expresamos respeto a las distintas fuerzas políticas. Esto es una competencia en donde lo que está por contrastarse son los proyectos y acreditar la experiencia de

México debe mantenerse unido, no obstante las diferencias que pueda haber por razones de preferencia partidaria. No somos enemigos quienes estamos en esta justa democrática, quienes participamos en esta competencia somos adversarios que solamente queremos contrastar los proyectos de cómo vamos a resolver las necesidades de la gente, pero no debe llevarlos, de ninguna manera e irresponsablemente, a dividir a la sociedad mexicana, subrayó.

No obstante, precisó que se dará puntual respuesta y precisión a los señalamientos, descalificaciones y agresiones que los

## Omar Rodríguez Cisneros por unanimidad candidato a diputado local por el 32 Distrito



Nezahualcóyotl, Méx.- Entre porras y gritos de cientos de priistas, se llevó a cabo la Convención donde Omar Rodríguez Cisneros fue postulado por unanimidad como candidato a diputado local por el Distrito XXXII.

Ante la presencia de consejeros, delegados, representantes del distrito y un sinnúmero de simpatizantes y militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Omar Rodríguez dirigió algunas palabras a los presentes:

"Quiero reconocer en esta ocasión el trabajo que esta vez se ha hecho por los responsables de este proceso interno, enmarcado por la convocatoria emitida por nuestro instituto político al distrito 32, porque han hecho un trabajo transparente, porque han hecho un trabajo responsable, porque han hecho un trabajo digno del mismo mexicano. Mi más sincero reconocimiento, señores integrantes de esta mesa directiva, gracias a

mis compañeras y compañeros líderes sociales, líderes representativos de los niveles de los sectores que conforman esta sociedad por hacerme el gran favor de acompañarme, gracias a todos en general".

Asimismo dijo, "simple y sencillamente adquiriré el compromiso con todos ustedes, y con mi instituto político en realizar una campaña de gran esfuerzo, de gran emoción, de gran entrega a aquellos de todas y cada una de las calles de este nuestro distrito, a todos de verdad, todas y cada una de las puertas de las viviendas donde ya con toda seguridad estará presente nuestra ciudadanía en apoyo al Partido Revolucionario Institucional".

Finalmente el abanderado priista, fue felicitado por un gran número de líderes de diferentes organizaciones que simpatizan con el, externando su apoyo en este nuevo reto en el que sin lugar a dudas saldrá triunfante dijeron.

adversarios hagan hacia él, "pero ciertamente me habré de dedicar, como lo vengo haciendo, a tener el contacto con la gente y a comprometerme con el pueblo de México".

Acompañado en este destino turístico por su esposa, Angélica Rivera de Peña, el candidato presidencial se comprometió a impulsar mejores condiciones para Puerto Vallarta y detonar el turismo para la región. Con esa intención, firmó dos compromisos específicos ante el notario público número 5 de la entidad, Carlos Castro Segundo.

El primer compromiso asumido —el número 24 de su campaña presidencial—

es el de construir una terminal portuaria de pasajeros que permita recibir a un mayor número de cruceros en Puerto Vallarta.

En tanto, el compromiso número 25, es el de construir un libramiento vehicular en Puerto Vallarta, que ayude a disminuir los problemas de tránsito generados en este destino turístico.

Peña Nieto señaló que está decidido a trabajar intensamente para alcanzar la confianza de los mexicanos y el cambio con rumbo que el país necesita. Los compromisos que he venido firmando, agregó, son para que haya certidumbre y claridad.

Recordó los grandes compromisos establecidos en el arranque de su campaña, que buscan, entre otras cosas, recuperar la paz, la tranquilidad y sobre todo, la libertad a los mexicanos, así como mayor empleo, y mejor educación "para que los jóvenes puedan abrirse un futuro promisorio".

El abanderado priista estuvo acompañado además por el candidato al gobierno de Jalisco, Aristóteles Sandoval Díaz; los candidatos al Senado de la República por la entidad, Arturo Zamora Jiménez y Jesús Casillas Romero, y por el aspirante a la Cámara de Diputados, Rafael González Reséndiz.

## Somos un partido que piensa en grande y ofrece compromisos: Martha Angón



Nezahualcóyotl, Méx.- Ante la presencia de miles de militantes priistas, validan la candidatura de Flora Martha Angón Paz, a la Presidencia Municipal de Nezahualcóyotl, los delegados participantes votaron de forma unánime.

La candidata en su mensaje explicó conocer el gran compromiso y responsabilidad que adquiere con esta designación, por lo que trabajará hombro con hombro con todos y cada uno de los priistas para lograr un indiscutible triunfo en las próximas elecciones del primero de julio.

"Soy una mujer que reafirma en los hechos su vocación partidista y que como todos ustedes y como miles de

mexicanos más, mantiene inquebrantable el orgullo de ser priista; ustedes me conocen, saben que soy una mujer de retos y desafíos, una militante de causas y propósitos superiores; hoy con su presencia queda claro que el PRI del estado de México y de Nezahualcóyotl, está más vivo, más unido que nunca, tenemos una oportunidad y retos históricos, así que unidos vamos a lograr la victoria".

Nezahualcóyotl tiene un claro proyecto hacia el futuro, afirmó que la fortaleza del PRI está en la suma de sus liderazgos, de todos sus militantes y simpatizantes además, la oferta política no es la condena del pasado, sino la que ve hacia ade-

lante y convoca a todos a enfrentar los problemas.

Afirmó: "Somos un partido que piensa en grande y ofrece compromisos, hoy los priistas de Nezahualcóyotl queremos realmente acreditar por qué somos el partido de la experiencia que quiere hacer un buen gobierno para todos sus habitantes". Hoy frente a ustedes asumo el mayor compromiso de mi vida; entregarme con todas mis fuerzas, con toda mi capacidad, pasión y entusiasmo, y mi corazón entero, al servicio de este gran municipio". Asumamos lo que somos: una nueva generación de mexicanos que no se resigna, que sabe y quiere demostrar que sí se puede. Una generación que no se define por su edad, sino por su actitud; por su deseo de vencer las adversidades y contribuir a vivir en un municipio exitoso".

"Quiero que sientan que quien está aquí hoy frente a ustedes, es una militante que habrá de trabajar por el bienestar de la gente de Nezahualcóyotl; segura estoy que juntos lograremos que nuestro municipio renueve su esperanza. Se trata de escribir una nueva historia, pero sobre todo, se trata de seguir cambiando para bien la vida de millones de familias de Nezahualcóyotl".

## Santos Montes Leal rinde protesta como nuevo secretario del Ayuntamiento en Nezahualcóyotl

Nezahualcóyotl, Méx.- Integrantes del cuerpo edilicio de Nezahualcóyotl aprobaron por unanimidad la designación de Santos Montes Leal como nuevo secretario del Ayuntamiento en sustitución de Gerardo Dorantes Mora quien dejó el cargo por cuestiones de carácter político.

A propuesta del alcalde José Salinas Navarro, síndicos y regidores tomaron protesta al nuevo funcionario quien ya se desempeñaba como subsecretario de este Ayuntamiento desde 2011 a la fecha. Santos Montes Leal es licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) de 1974 a 1978 y cuenta con una maestría en derecho penal.

En la actualidad cursa la maestría en Sistema Acusatorio y de



Juicios Orales Adversarial y es profesor en Derecho de la UNAM desde 1992 al día de hoy.

En el ámbito profesional se ha desempeñado como subprocurador regional de la Procuraduría

General de Justicia del Estado de México (PGJEM) en Amecameca de 1999 a 2001 así como asesor jurídico de la Asociación de Industriales de Nezahualcóyotl, Asociación Civil.

# Nezahualcóyotl se viste de Gala en su 49 Aniversario

*\*El edil Salinas Navarro dijo que este municipio es la joya del oriente del Estado de México*

*\*La constante lucha de hombres y mujeres factor fundamental para lograr el municipio 120*

Nezahualcóyotl, Méx.- En el marco de la conmemoración del 49 aniversario de la erección de Ciudad Nezahualcóyotl, el Alcalde Municipal, José Salinas Navarro, afirmó categórico que este municipio es la joya del oriente del Estado de México, ya que casi medio siglo de lucha y progreso no pueden mentir, lo que fuera un páramo habitado por ratas y renacuajos, se convirtió en el municipio número 120 gracias a la constante lucha de hombres y

mujeres que nunca claudicaron ante las adversidades a las que tuvieron que enfrentarse día con día.

En la plaza Unión de Fuerzas, llamada así precisamente en honor a los fundadores de esta ciudad y ante el secretario de Desarrollo Agropecuario, Heriberto Ortega Ramírez, quien acudió con la representación del gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Vi-



## OFRECE ERUVIEL ÁVILA ASISTENCIA JURÍDICA EN MATERIA CIVIL A FAMILIARES DE ALUMNOS DE LA UNAM ACCIDENTADOS



*·El objetivo es una posible demanda civil, contra el chofer y la empresa transportista responsable del percance vehicular, aunada a las acciones de tipo penal que ya se han emprendido.*

*·Pretendería la reparación de los daños y perjuicios a alumnos, maestros y deudos, precisó el gobernador mexicano.*

recuperar una vida, pero sí hay indemnizaciones que conforme a la ley procede.

Por ahí es la invitación que hago a los familiares, para que por la vía civil se pueda proceder también", expresó.

A una semana de ocurrido el accidente del autobús en el que viajaban estudiantes de la Facultad de Economía de la UNAM (Universidad Autónoma del Estado de México), Eruviel Ávila aclaró que se ha priorizado el tema de la salud de los alumnos y maestros afectados por el suceso, pero que después de los días transcurridos ahora se puede pensar en acciones de tipo civil para que se haga justicia.

Indicó que de los estudiantes que aún están hospitalizados en el Centro Médico Adolfo López Mateos de esta ciudad, dos se encuentran en estado grave, pero evolucionando, y que la Secretaría de Salud del Estado de México continuará dándoles atención.

Respecto a la situación jurídica del conductor del camión que ocasionó el accidente, quien ya fue consignado a la autoridad judicial, dijo que se espera que le sea impuesta una sanción con todo el peso de la ley.

llegas, así como integrantes del Cabillo, servidores públicos y ciudadanos, el edil subrayó:

"Solamente un nezahualcóyotense podría ser capaz de enfrentar el imponente reto de levantar de la nada una gran ciudad, solamente un nezahualcóyotense podría tener esa entereza de alma y la fuerza de espíritu que se necesita para encarar a su incierto

destino y poder vencerlo. Solamente los nezahualcóyotlenses éramos capaces de levantar este gigante y transformarlo en una fuerza productiva, generadora de progreso, creativa y competitiva, solamente la gente de esta aguerrida tierra podía haber logrado lo que hemos logrado en menos de medio siglo".

Salinas Navarro puso de relieve que a



## EL PRI ESTÁ EN CONDICIONES DE LOGRAR UN TRIUNFO ROTUNDO: RAÚL DOMÍNGUEZ REX

Toluca, Estado de México.- Después de tomar protesta estatutaria a nuevos integrantes del Comité Directivo Estatal, Raúl Domínguez Rex, presidente del Partido Revolucionario Institucional en el Estado de México, afirmó que este instituto político está en condiciones de lograr un triunfo rotundo en las elecciones del próximo 1º de julio.

Sostuvo que la militancia priista ya decidió, mediante convenciones de delegados, quiénes serán sus candidatos a diputadas locales y presidentes municipales; procesos caracterizados por un gran participación en un ambiente de unidad, añadió.

Respecto a los nuevos nombramientos, a partir de este día, en la Secretaría de Organización estará Félix Adrián Fuentes Villalobos, en lugar de Enrique Mendoza Velázquez; en la Secretaría de Acción y Gestión Social llega Elena Lino Velázquez, quien sustituye a Carolina Monroy del Mazo; la Secretaría del Deporte estará encabezada por Noé Hernández Valentín, antes dirigida por Sandra Méndez Hernández; y la Fundación Colosio filial Estado de México será conducida por Manuel Ángel Becerril López, en

lugar de Pablo Basáñez García. El presidente estatal del tricolor

go de su partido, pues representarán al PRI en la próxima



aseguró que los nuevos integrantes del Comité Directivo Estatal son cuadros priistas de gran trayectoria, distinguidos militantes con capacidad, conocimiento y determinación para asumir las responsabilidades que se les encomiendan. Al mismo tiempo, Raúl Domínguez Rex reconoció que la labor realizada por quienes hoy dejan estos cargos partidistas fue de gran importancia para este instituto político, y muestra de ello es que ahora tienen otro encar-

elección de diputados locales y presidentes municipales.

Acompañado por el delegado general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI en la entidad, Humberto Lepe Lepe, Raúl Domínguez dijo que a partir de este momento, los ex integrantes del CDE se dedicarán al cien por ciento a la preparación, revisión y análisis de los proyectos que les permitirán hacer unas campañas exitosas para lograr el triunfo en las próximas elecciones.